



Szene aus „Das kalte Herz“

Foto: Naturtheater Renningen

Das Ende der Saison

Noch zwei Aufführungen von „Das kalte Herz“ am Wochenende im Naturtheater Renningen.

■ RENNINGEN

Kaum hat die Saison begonnen, da geht sie schon wieder zu Ende. Im Naturtheater Renningen auf dem Längenbühl gibt es noch zwei Vorstellungen – dann ist die Theatersaison beendet. Am Samstag, 24. August, beginnt die Aufführung von „Das kalte Herz“, dem Theater am Abend, um 20 Uhr, am Sonntag, 25. August, bereits um 18 Uhr. Danach fällt der Vorhang endgültig. Das Abendstück schrieb Regisseur Jürgen von Bülow frei nach dem gleichnamigen Märchen von Wilhelm Hauff. Die Aussage Habgier gegen Liebe steht hier zwar im

Mittelpunkt, doch in von Bülows Inszenierung spielen andere Aspekte eine bedeutende Rolle. *wk*